

桜かぎ丘



終業式で2学期を振り返りました

終業式では、2学期をいつもの3つの合言葉で振り返ってみました。人とどう関われたか、自分で考えて行動できたか、いろいろなことにチャレンジできたか…ということについて、短い時間でしたが考えました。そして、学級の代表の人が2学期がんばったことと冬休みや3学期のめあてを発表しました。



- 1年 赤澤 悠斗さん 「マラソン大会に向けて運動場でいっぱい練習しました。冬休みは自主学習ノートを3冊目までがんばります。」
- 2年 松繁 和弦さん 「九九を一生懸命覚えて全部の段を言えるようになりました。冬休みはお手伝いをがんばります。」
- 3年 青木 新愛さん 「さくらが丘フェスティバルでは、せりふを覚えるのが大変だったけど本番では上手に言えました。花植え体験では一生懸命植えました。冬休み手伝いや宿題をこつこつがんばります。」
- 4年 松井 嘉大さん 「国語の勉強やテスト勉強をがんばりました。冬休みは、計画的に宿題を進めます。」
- 5年 宮武 美緒さん 「宿泊学習では、不安なことがいっぱいあったけど10人みんなで協力してがんばることができました。さくらが丘フェスティバルでは、5年生の仲のよさがでた劇にすすめることができました。冬休みは自主学習をがんばります。」
- 6年 三宅 健喜さん 「けん玉で、灯台という技を習得しました。マラソンでは、自己ベストを出せるように練習を毎日しました。1時間の授業の中で1回は手を挙げるようにしました。冬休みは早めに行動することとよい姿勢を心掛けます。」

河田先生とのお別れの会をしました



河田先生とのお別れの会をしました。2年生と3年生は学級担任の先生として、他の学年の方は掃除や委員会やクラブ、各学年での交流活動などで、お世話になりました。「何度も失敗してもあきらめず頑張ってほしいです。」という言葉を全校生にくれました。河田先生は、3学期からは、下高瀬小学校でご勤務される予定です。

学校の日頃の教育活動へのご理解とご協力をありがとうございました。冬休み、そして3学期もよろしくお願ひいたします。